
令和５年 一関高専同窓会役員会 協議結果報告書 

 

協議期間：2023（R5）年 2月 6日（月）～2月 17日（金） 

場所：メール・書面審議 

 

令和 4年度事務局担当 

阿部 林治 

宇野 修子 

佐藤 良紀 

 

 

 

議案 

１．令和４年度事業報告について 

２．令和４年度収支決算について 

３．令和５年度事業計画（案）について 

４．令和５年度収支予算（案）について 

５．新評議員の承認について 

６．その他 

１）令和４年度学生活動応援費の支給実績について 

２）学生活動応援費の支給基準の改正案について 

３）同窓会入会記念品の変更案について 

４）その他 

 

  



令和５年役員会（メール・書面審議）参加者 

 

臨時役員会および表決書の提出により、２８名の理事・評議員の皆様にご参加いただきました。な

お、表決書未提出の場合は委任したものとさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．協議・報告結果 

全ての議案について、賛成多数により承認されました。 

議  案 協議結果 

協議（１）令和４年度事業報告について 承認 （承認：28 、否認：0） 

協議（２）令和４年度収支決算について 承認 （承認：28 、否認：0） 

協議（３）令和５年度事業計画（案）について 承認 （承認：28 、否認：0） 

協議（４）令和５年度収支予算（案）について 承認 （承認：28 、否認：0） 

協議（５）新評議員の承認について 承認 （承認：28 、否認：0） 

報告（６）その他： 

（１）令和４年度学生活動応援費の支給実績について 

 

 

協議（６）その他： 

（２）学生活動応援費の支給基準の改正案について 

承認 （承認：26 、否認：2） 

協議（６）その他： 

（３）同窓会入会記念品の変更案について 

承認 （承認：28 、否認：0） 

 

 

２．ご質問・ご意見に対する回答 

【協議】（１）令和４年度事業報告について 

ご質問・ご意見 回答 

① 資料 3 ページ 4)の文章で「レターラッ

クプラス」となっています。「レターパ

ックプラス」ではないでしょうか。 

ご指摘ありがとうございました。こちらの

記載ミスでありました。 

② 準会員の現員数もあったほうがよので

は？ 

来年度から準会員の現員数も記載させてい

ただきます。因みに令和 4年 12月末現在

の準会員の現員数は 336名となります。 

 

【協議】（２）令和４年度収支決算について 

ご質問・ご意見 回答 

① 確認ですが令和 4 年中に準会員で退学

した学生はないのですか？ 

令和 4年中に準会員の退学学生はいません

でした。 

 

 

【協議】（３）令和５年度事業計画（案）について 

ご質問・ご意見 回答 



① 在学生に準会員になっていただいてい

るわけだから、活動支援を手厚くして

も良いと考えます。 

今後より良い支援の方法を検討していきた

いと思います。 

 

 

【協議】（４）令和５年度収支予算（案）について 

ご質問・ご意見 回答 

① 入会記念品がまだ決まってないので予算

額が 0 になっていますが 0 は違うのでは

ないでしょうか？ 

 

令和 5年卒業生に係る入会記念品の在庫

がありますので、予算案では「0」とさせ

ていただきました。また、【協議】（６）

その他：同窓会の入会記念品の変更案に

ついては、在庫が無くなってからの変更

案という認識でお伺いしておりました。

こちらの説明不足で大変申し訳ありませ

んでした。 

② 在学生への活動支援金額を増やしても

良いと考えます。昨年実績に対し予算額

は倍額となっていますので。単価の増額

を提案します。 

今後より良い支援の方法を検討していき

たいと思います。 

 

 

【協議】（５）新評議員の承認について 

ご質問・ご意見 回答 

① 郵送された書面表決書の協議(5)では

「新理事（学内理事）の承認について」

となっています。 

ご指摘ありがとうございました。こちら

の記載ミスでありました。 

 

 

【報告】（６）その他：（１）令和４年度学生活動応援費の支給実績について 

ご質問・ご意見 回答 

① 学生応援活動費の支給基準を改正した

場合の昨年度を例とした支出の比較が

無いため、改正した際に運用可能である

か判断し辛いと感じました。 

令和 4年の支給対象者数に対して、これ

までの支給基準と新たな支給基準案で総

支給額を比較した結果、新たな支給基準

案の方が数万円程上回っておりました。



ついては、これまでよりも支援の幅が広

がることと思われます。資料不足で大変

申し訳ありませんでした。 

 

 

【協議】（６）その他：（２）学生活動応援費の支給基準の改定案について 

ご質問・ご意見 回答 

① 支給単価の増額をご検討ください 今回支給基準を変更しましたが、今後よ

り良い支援を検討していきたいと思いま

す。 

② 対象者がまあまあ有って、よかったと思

います。抜けがないかの点検に目を光ら

せる心構えが必要ですね。 

今後とも支給対象者へ支給漏れがないよ

う対応していきたいと思います。 

 

 

【協議】（６）その他：（３）同窓会入会記念品の変更案ついて 

ご質問・ご意見 回答 

① 実用的で良いと思います。 ご意見ありがとうございました。 

② ネームペントリノでよいと思いますが、

老婆心ながらメールオーダー式は会員各

自がハガキもしくは web にてハンコ部

分の発注しなければならず果たしてどの

くらい発注していただけるか心配です。

希望としては全員に発注してほしい 

ネームペンのハンコ部分は書体も様々で

240通りの仕上がりとなります。1学年の

会員数は少ない場合で 40名弱、多いと百

名を超えます。その人数に対して、会員

一人一人にアンケートを取って発注し、

配付する作業は卒業式間近の時期には対

応する事は難しいと思われます。それよ

りもメールオーダー式にて各自発注して

いただく方がスムーズな方法と思われま

す。 

③ ネームペンで良いと思います。 ご意見ありがとうございました。 



④ 印鑑付きのボールペンは実用性があっ

て、軽く（送料無料）、素敵ですね。ご提

案に賛成します。3種類とも、どれも素敵

ですが、個人的には真ん中（TKS-NR1/MO 

ネームペンプリモ）のデザインが良いよ

うに思いました（どれになっても大丈夫

です）。 

ご意見ありがとうございました。 

⑤ 朱肉はあまり使わないので良いと思いま

す。ただしはんこもこれからは使わなく

と思います 

ご意見ありがとうございました。 

⑥ 一任いたします ご意見ありがとうございました。 

 

 

その他：協議事項以外のご質問・ご意見・ご報告・お問い合わせなどがありましたらご自由

にご記入ください。 

ご質問・ご意見 回答 

① 昨年度の書面審議で来年度協議というの

が結構あったと思いますが、無視されてい

ます。決算や予算等の承認を得ることは重

要ですが、意見を記入しても無視され、た

だ承認を求めるだけの会議はいかがなも

のでしょうか。 

昨年度の書面審議に係る回答は一関高

専同窓会のホームページ「木魂 web」に

掲載されておりますので、ご確認の程

よろしくお願いいたします。 

② 事務局の皆様に感謝しております。 今後ともよろしくお願いいたします。 

③ 「13.協議(7)その他：(1)学生活動応援費

の支給基準改正案について」の文章「新聞

に載るなどの」は「新聞・TV等で報道され

る」がロボコンなどの報道を反映している

のかなと思われます。郵送された書面表決

書では、「13.協議(7)その他：(1)」は「13.

協議(7)その他：(2)」、「14.協議(7)その他：

(2)同窓会入会記念品について」は「協議

(8)その他：(3)入会記念品の変更案につい

て」となっています。となっています。 

ご指摘ありがとうございました。こち

らの記載ミスでありました。 

④ お忙しいところ同窓会活動の事務作業も

あり大変ですが、よろしくお願いします。 

今後ともよろしくお願いいたします。 



⑤  ①遠方の評議員も居るので、役員会を

Web 会議で行う事を検討して欲しい、②一

関高専創立 60 周年も近く、その記念品等

の検討も今後必要ですね 

今後検討させていただきたいと思いま

す。 

⑥ 次の学内担当は？（事務員さんが加わって

いるので，担当教職員は２名でよい） 

臨時役員会で提案させていただきまし

たが、審議の結果、例年通りの３名体

制となりました。 

⑦ 評議員の高齢化が進み、事務処理も大変だ

と思います。そこでひとつ提案ですが 65歳

以上の方は名誉役員、評議員として事務処

理の枠組から外すことも考えては如何で

しょうか。 

同窓会の事務作業は、令和 2年から専

属の事務員さん 1名を雇用し、その他

は学内理事が担当させていただいてお

りますので、学内外問わず 65歳以上の

方は対象外となっております。 

 

以上 


